



¡Debemos Marchar a La Frontera el **Sábado 1º de Diciembre!** ¡El Día de la inauguración del Nuevo Presidente de México, Manuel López Obrador!

11am desde el Complejo Deportivo Benito Juárez

¡ABRAN LA FRONTERA O NOSOTROS LA CERRAMOS! ¡TODOS TIENEN QUE SER PERMITIDOS ENTRAR!

NUESTRA ULTIMA ACCIÓN NOS ACERCA MAS A LA VICTORIA;
MEXICANOS Y AMERICANOS LUCHAN JUNTO CON NOSOTROS

Nuestra primera marcha a la frontera, el domingo 25 de noviembre, ¡nos puso más cerca que nunca de los Estados Unidos desde que comenzamos nuestra gran marcha para la libertad! Algunos de nosotros hasta tocamos suelo Estadounidense. A todos y todas en la caravana nos hizo recordar la fuerza que tenemos entre todos. Al gobierno de Donald Trump y los Estados Unidos les recordó que no nos vamos a dar por vencidos hasta cumplir nuestro sueño de llegar a “La USA” y que la presión de la gente que nos apoya en los Estados Unidos, en México y en el mundo, esta sobre él. Del lado de México, al nuevo presidente, Manuel López Obrador, también le recordó que él no puede ser el aguatero de Trump, empezando su presidencia haciendo el trabajo sucio de Trump. Nuestra marcha que cerró la frontera ha costado millones de dólares para los Estados Unidos y México, aumentando la presión económica sobre Trump por parte de las empresas y las personas tanto en México como en los Estados Unidos. . El éxito de la táctica de la caravana de cerrar la frontera, parar “los negocios como siempre” y costar grandes pérdidas económicas a ambos países es la razón por la que debemos continuar marchan-

do hacia la frontera. Los Estados Unidos y México no pueden darse el lujo de seguir perdiendo miles de millones de dólares con cada cierre. Trump no puede cerrar la frontera permanentemente, no importa cuánto mienta y amenace a México y las caravanas.

Nuestra primera marcha hacia la frontera, la cual causo el cierre de la garita ya está cambiando las cosas a nuestro favor. A pesar de los golpes y ataques asquerosos en contra de nosotros por parte de los oficiales de inmigración estadounidenses y la policía de México, nuestro intento no fue en vano. Ya sabemos por nuestra experiencia en Guatemala, que para tener que cruzar, nos pueda tomar más de un intento, y a pesar de que la frontera de México y Estados Unidos será más difícil, no es imposible. Gracias al éxito de nuestra marcha el domingo, el apoyo internacional ha incrementado mucho a nuestro favor. Videos e imágenes de la respuesta brutal de agentes fronterizos, disparando balas de goma y bombas de gas lacrimógeno indiscriminadamente contra migrantes, incluyendo niños y niñas, continúan recorriendo el mundo día y noche, causando que el mundo condene las acciones del gobierno de Trump. Políticos

¡Asilo para Todos! ¡Dejen Entrar a la Caravana!

**¡No a la Separación de Niños!
¡No a la Detención! ¡No a las Deportaciones!**

¡Cerramos los Campos de Concentración de Inmigrantes!

¡No a la política de “Permanecer en México!”

¡México Tiene que Demandar que Los Estados Unidos Acepte a los Peticionarios de Asilo Ahora!

¡El Gobierno de México No Debe Hacer el Trabajo Sucio de Trump!

¡Ningunos campos de concentración en la Frontera de México!

¡Trump Para Afuera Ahora o Tiene que Ser Removido Por Cualquier Medio Necesario!

BAMN

COALICIÓN PARA DEFENDER LA ACCIÓN AFIRMATIVA, LA INTEGRACIÓN Y DERECHOS DE INMIGRANTES Y LUCHAR POR LA IGUALDAD POR CUALQUIER MEDIO NECESARIO

(213) 200-7377 email@bamn.com www.bamn.com Únase a nuestro grupo de BAMN en Facebook



en Los Estados Unidos que antes callaban, ahora critican a Trump y defienden el derecho de la caravana de pedir asilo.

El nuevo gobierno de México, con Lopez Obrador como presidente, ha sido forzado a tener que negar planes entre su gobierno y el gobierno de Trump, de querer implementar la política de “Permanecer en México,” la cual forzaría a esta caravana y otras a permanecer y esperar meses y tal vez años por la oportunidad de entrar o recibir asilo en los Estados Unidos. También crearía campos de refugiados permanentes en Tijuana y a través de la frontera en el lado de México.

El sábado 1º de diciembre, el primer día de Lopez Obrador como presidente, le tenemos que dejar saber que ni la gente de México, ni nosotros en la caravana, le vamos a permitir que haga el trabajo sucio de Trump. La sangre de la gente atacada en la frontera, la crueldad contra los niños y niñas, y el sufrimiento de las personas de nuestra caravana y las próximas personas buscando asilo que lleguen a la frontera, que también necesitaran intentaran cruzar, será tanto la culpa de Trump como igual de Lopez Obrador. La libertad de movimiento internacional, el derecho de las personas a moverse libremente a través de las fronteras internacionales en todo el mundo, particularmente en las naciones oprimidas, es una creciente necesidad diaria causada por el cambio climático, la inestabilidad económica y las guerras y regímenes dictatoriales. Obrador debe abandonar completamente este plan de la política “Permanecer en México” y tiene que apo-

yar a los migrantes, demandando que se abra la frontera para que nos dejen entrar y pedir asilo. Hemos hecho un largo viaje y estamos ahora en la línea de meta, no podemos aceptar o creer las mentiras y rumores falsos que están diciendo para desanimarnos y para abandonar nuestros sueños. Este no es el tiempo de regresar a nuestros países, debemos mantenernos juntos y mantener la fuerza mientras luchamos por cruzar. El fin de nuestra marcha ya casi termina, es tiempo de cruzar la línea de meta.

Las imágenes y los videos del valiente cierre de la frontera de la caravana para cruzar a los EE. UU. Y la brutal respuesta racista de los agentes de inmigración de los EE. UU. Recordaron a los estadounidenses y las personas de todo el mundo los videos e imágenes de la lucha de los sesenta dirigida por el Dr. Martin. Luther King contra la segregación racista en el sur de los Estados Unidos. En las marchas que tuvieron lugar en Selma, Alabama, donde miles de personas intentaron marchar a través del puente Pettus hacia Montgomery, Alabama para derrotar a la segregación racista de “Jim Crow” (Políticas de segregación racial) y fueron atacados por la policía, quienes lanzaron gases lacrimógenos. Una lucha similar tuvo lugar en Birmingham, Alabama, donde miles de jóvenes lideraron la marcha masiva final en las calles, afirmando su dignidad e igualdad contra la brutal policía racista. En ambos casos, su lucha conmocionó y “despertó a la conciencia nacional” y al mundo e inspiró a miles a unirse y a marchar nuevamente, obligan-

do al gobierno a cambiar sus políticas y derrotando el trato desigual de segunda clase de los Afro-Americanos bajo la segregación racista en los Estados Unidos. . Al igual, todos saben, que tanto México como los Estados Unidos, dependen de las relaciones comerciales entre ambos países y también con nuestros países Centroamericanos. Cuando cerramos la frontera, mostramos nuestro poder, costándole millones y millones de dólares perdidos, a México y también a Los Estados Unidos. Con cada intento nuestro y cada cierre de la frontera, significa más presión de la gente y negocios de México y Estados Unidos sobre Trump y Lopez Obrador. La solución es fácil: ¡asilo para todos, dejen entrar a la caravana!

2018.11.29